

EDITORIAL

Las comunidades científicas y de investigadores tienen como parte de su quehacer compartir sus productos de conocimiento, exponerlos a la comunidad de pares para su evaluación y consideración, así como incorporarlos a sus recursos de conocimiento.

Este es el primer número monográfico de *Diversitas*, y hemos escogido que sea en Psicología Social. En primer lugar, se orienta a responder a un compromiso con la Red de Investigadores en Psicología Social en Colombia, que ha surgido en los encuentros de los nodos de investigación que han sido convocados por la Asociación Colombiana de Facultades de Psicología (Ascofapsi). Es claro que aunque el número no refleja la diversidad del trabajo de la Red, sí expresa el aporte de algunos de los integrantes de ésta y, por supuesto, también recoge trabajos de otras latitudes de Iberoamérica y sirve de muestra de algunas de las áreas de trabajo de los interesados en temas sociales.

Por otro lado, es muy relevante mencionar cómo la revista sigue en su proyecto de visibilidad internacional y de inserción en las redes de editores. En este sentido la revista participó en el V Simposio de Editores de Revistas de Psicología de Iberoamérica, que fue realizado en la ciudad de Lima (Perú) en el marco del VI Congreso Iberoamericano de Psicología organizado por la Federación Iberoamericana de Asociaciones de Psicología (FIAP). En este encuentro, que contó los editores de revistas de psicología representantes de revistas de Argentina, Brasil, Chile, México, España, Colombia y Perú; se presentó el portal PSICOREDALYC <http://redalyc.uaemex.mx/redalyc/portales/areas/index.jsp?area=15>, el cual cuenta con más de 38 revistas de psicología, 8.612 artículos y más de 11.768 autores. En este portal se encuentra *Diversitas*. En este evento -también por iniciativa de los asistentes- se propuso la creación de la Red de Editores de Revistas de Psicología de Iberoamérica y como primera tarea se sugirió la creación de una base de datos compartida de árbitros, por cuanto una de las mayores dificultades en la labor editorial está asociada a los procesos de evaluación y, en este sentido, esta tarea de la red nos compromete a todos. La red estará disponible en el portal PSICOREDALYC.

Es claro que *Diversitas* continúa en el proceso de facilitar la comunicación de nuestros investigadores. Es por esta razón que, por ejemplo, en Redalyc durante 2007 tuvimos 11.863 descargas de artículos; de éstas menos del 30% son de Colombia, sin contar las consultas generadas por el sistema PEPSIC. Ésta es una muestra de las diferentes formas de contribuir, a fin de tejer redes entre nuestras comunidades académicas; y para *Diversitas* éste sigue siendo nuestro reto y el de nuestros autores.

María Constanza Aguilar B.
Editora